



2 de junio de 2023

No.049

POSITIVOS RESULTADOS DE MOVILIDAD SALIENTE PARA PROGRAMA DE PSICOLOGÍA

La articulación de asignaturas para el desarrollo de clases espejo y la oferta de asignaturas electivas para los estudiantes de ambas instituciones, y el desarrollo de actividades académicas entre ambas partes, son algunos de los resultados alcanzados con la Universidad de Málaga UMA en España, durante la movilidad saliente del docente del programa de psicología Gustavo Gutiérrez Puerta, a través del proyecto de internacionalización curricular.



En relación a la investigación, de iniciará el análisis de los proyectos que desde cada una de las instituciones se desarrollan para procurar la articulación y ejecución de proyectos con resultados comparativos entre ambos contextos; así mismo, se acordó la cooperación para procesos de prevención desde la red internacional de salud mental, de la cual, la UMA es cofundadora y centra actualmente sus esfuerzos con otras instituciones alrededor del mundo en la promoción de la salud mental y prevención del suicidio.



Desde el área de Mindfulness de la UMA, se acordó el apoyo en el desarrollo del Mocc Gestionarte, una estrategia que pretende propiciar un espacio de diálogo abierto para estudiantes, docentes, administrativos y comunidad en general, para la gestión adecuada de las emociones como elemento fundamental para la conservación de la salud emocional y mental.



El docente Gustavo Gutiérrez, socializó, además, con estudiantes de la maestría en Estudios Sociales y grado de Psicología, resultados preliminares del proyecto de investigación “Empatía y comportamiento prosocial de personas en proceso de reinserción a la vida civil desde análisis psicométrico”, radicado en la convocatoria interna de investigación 2023 y que se desarrolla desde el semillero de investigación en Psicología.